
Добруш. Безопасность в приоритете. 

 

Обследование домовладений смотровыми комиссиями далеко не 

новшество для жителей Добрушского района. Каждый из субъектов 

профилактики, который входит в состав комиссии, преследует свою 

цель – выявить нарушение или предложить помощь домовладельцам.   

Кто-то открывает неохотно, кто-то очень радушно. Работники МЧС в 

первую очередь обращают внимание на безопасные условия проживания. 

Будь-то квартира или частный дом, наличие автономного пожарного 

извещателя интересует первостепенно. Как проверить исправность прибора, 

как заменить элемент питания, где должен быть установлен – все это 

обязательно рассказывается хозяевам. 

- О пользе автономного прибора наслышаны почти все граждане, но я 

думаю, не лишним будет напомнить о случаях, когда «он спасает жизни», - 

утвердительно обратила внимание молодых родителей работник МЧС. -

 Казалось бы, маленький прибор, а благодаря «его сработке» в прошлом году 

остались живы трое детей и четырнадцать взрослых. Были и граждане, 

которые уверены, что им не нужен извещатель, аргументируя тем, 

что «в доме у нас никто не курит, когда ухожу куда-нибудь из розеток все 

выключаю, зачем он мне?». 

- Я всегда привожу в пример человеческую уверенность, что беда 

случится с кем угодно, но только не со мной, и, как правило, получается 

наоборот. Ведь наверняка были моменты, когда Вы вспоминали, а выключен 

ли суп на плите? – обратила внимание Ирина Андрюк, - И спешно 

возвращаетесь домой, понимая к какой беде, может привести беспечность 

или забывчивость. А ведь для того, чтобы возник пожар, огню потребуется 

не так много времени. Согласны? С такими доводами тяжело спорить. 

Стоит отметить, что после таких примеров или случаев, которые 

попадают в сводки МЧС, люди действительно задумываются о безопасности. 

И интерес к автономному пожарному извещателю становится все более 

актуальным. 

  



 


